



Regionaljournal Steiermark



Brand in einem Einfamilienhaus in Gröbming

Aus unbekannter Ursache brach in der Nacht auf Dienstag im Dachstuhl eines Einfamilienhauses ein Brand aus. Verletzt wurde niemand.

Gegen 01:30 Uhr wurde eine Polizeistreife zu einem Brand in einem Einfamilienhaus beordert. Dort angekommen stand der Dachstuhl teilweise in Brand. Sieben Feuerwehren (Gröbming, Mitterberg, Gröbming-Winkl, Lengdorf, Stein an der Enns, Pruggern und Schladming) mit insgesamt 90 Kräften führten die Löscharbeiten durch. Gegen 04:00 Uhr konnte „Brand aus“ gegeben werden. Die Bewohner konnten das Haus rechtzeitig verlassen und blieben unverletzt.

Durch den Brand entstand erheblicher Sachschaden. Der entstandene Schaden sowie die Brandursache sind Gegenstand weiterer Ermittlungen.

